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INTRODUCCION                                                                             

Treinta y Tres ya sufrió más de 20 años de gobierno Blanco y 5 

del Frente, desde la restauración democrática. 

Siguen los mismos problemas de siempre: la Feria permanente, 

la desocupación, el endeudamiento, la enorme cantidad de 

cargos de confianza.  El deterioro significativo de la ciudad 

(veredas, arborización, calles, etc). 

 Nuestro deterioro social es progresivo.  Nuestros jóvenes cada 

vez se excluyen más de los estudios. Nuestros adultos siguen 

padeciendo una gran desocupación y sueldos bajos. 

Cada vez que cambia la Intendencia, ya sean Blancos o 

Frentistas, entran más de 100 personas en cargos de confianza. 

Hay poca estabilidad en los funcionarios municipales, ya que 

cuando cambia un gobierno municipal, no solo están en juego la 

permanencia del puesto de trabajo (la gran mayoría son 

contratados…por lo tanto vulnerables), sino el estar sometidos a 

veces a persecuciones políticas durante los 5 años siguientes, 

traslados de los lugares donde estaban prestando funciones, etc. 

Los únicos que podemos cambiar esto somos nosotros. Ellos (el 

Frente Amplio y el Partido Nacional) llegan con un grado tal de 

compromiso, han prometido tantas cosas a tantos, que todo 

seguirá igual si ganan unos u otros. Seguirán los mismos 

problemas. ¿Si han tenido todos estos años para resolverlos por 

qué los van a resolver ahora? ¿Qué cambió? 

Nosotros en cambio podemos realizar el cambio que es 

necesario, no tenemos ni por asomo el grado de compromiso 

que ellos asumieron lo cual nos habilita a tomar las decisiones 
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que son necesarias. Tenemos un gran equipo técnico-político del 

Partido Colorado. Las próximas páginas contienen los cambios, 

que consideramos, Treinta y Tres necesita para salir de la 

oscuridad.     

    Somos gente de pueblo por y para el pueblo, basados en el 

trabajo, honestidad y transparencia que es lo único que 

podemos prometer.  

Nuestro programa es abierto y flexible, y nuestra gestión será a 

puertas abiertas. 

 Llego el momento de decir basta y apostar a la renovación e 

innovación, por lo que nuestra propuesta es la gran alternativa 

para los treintaitresinos, nuestra independencia política (no le 

debemos favores a nadie y no estamos infectados políticamente) 

asegura el cumplimiento de nuestras propuestas. 

 

Llamamos a votar con la razón 

 y no con la pasión. 

Nosotros proponemos, 

 ustedes deciden. 
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RESTRUCTURA  ADMINISTRATIVA 

  ORDEN INSTITUCIONAL 

Es de vital importancia optimizar recursos, por ej. Reduciendo 

cargos de confianza ( actualmente más de cien) y con ese dinero 

reivindicar el salario del obrero municipal que es bajo 

actualmente, en forma gradual, comenzando por las franjas que 

ganan menos, queremos premiar salarialmente al obrero que 

realiza el trabajo más pesado, mas insalubre. Además de los 

aumentos que decrete el gobierno por IPC, obligatorios, tenemos 

como objetivo mejorar en forma sustancial el salario del obrero 

municipal en su totalidad. Trataremos con ADEOM estabilidad 

laboral, presentismo, horas extras, horas nocturnas y otros. Si el 

obrero trabaja conforme el resultado final siempre es mejor.  

Es necesario un cambio sustancial en el manejo de la Intendencia 

en cuanto a que se termine el hecho de que favores políticos se 

pagan con cargos de confianza, muchos de ellos sin fundamento. 

Es difícil “a priori” determinar el número exacto de puestos o 

cargos de confianza en una Intendencia en la cual la formación 

de los funcionarios ha sido permanentemente obstaculizada y la 

carrera administrativa poco valorizada y degradada. Y desde 

hace muchísimos años. 

Es difícil determinar el número actual de funcionarios de 

confianza.  

Siempre que cambia el gobierno departamental escuchamos que 

renuncian más de 100 funcionarios que serán cambiados por 

otro tanto por el gobierno que asuma. 
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Según las proyecciones si logramos reducir estos cargos de 

confianza en 100, ahorraríamos entre 1 y 2 millones de $U por 

mes lo cual nos permitiría el soporte económico para nuestro 

plan social, aumentar los sueldos a los funcionarios y reducir los 

impuestos. 

Actualmente el sueldo base de un funcionario municipal es de $U 

12500, nuestro objetivo es lograr una recuperación salarial 

mayor al 5% en todo el periodo, acercarnos a media canasta 

básica ( aprox. $U 25000), en forma gradual en coordinación con 

ADEOM, estableciendo nuevos escalafones. Creemos necesario 

pasar raya, establecer nuevas franjas, comenzar de nuevo. Para 

eso la comunicación y coordinación con ADEOM es fundamental. 

En nuestro organigrama planteamos no tener DIRECTORES 

GENERALES, sino que manejarnos con DIRECTORES de cada 

dependencia, que coordinarán semanalmente en reunión similar 

al Consejo de Ministros a nivel nacional, con el Intendente, 

actuando como un equipo y dando las novedades significativas 

de cada sección. 

Hay funcionarios de  experiencia en las distintas direcciones, 

como para ir ocupando algunos cargos que eran de confianza.                                                                                                                                                                                             

Es así que una de las metas del Partido Colorado es que la 

carrera de los funcionarios sea reconstruida, con sus ascensos 

por concursos, de manera de ir disminuyendo paulatinamente 

los cargos de confianza, hasta que llegue el momento de 

suficiente madurez política en que al cambiar una administración 

sólo cambien los Directores y algún cargo mas, y los funcionarios 
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puedan llegar hasta el cargo de subdirector en su carrera 

administrativa. 

Es un discurso a mantener en los 5 años, en forma permanente, 

de manera que la gente asocie que el verdadero cambio somos 

nosotros. Los Blancos y Frentistas ya están jugados a la otra 

manera de hacer política…la del clientelismo. 

Planteamos que el ingreso a la Intendencia, en caso de 

necesitarse nuevos funcionarios o para el caso de las zafrales, 

sea por sorteo o concurso, dependiendo que sea para la función 

administrativa o de trabajos no administrativos. 

Hay que mantener claro en la población, que de seguir en esta 

situación institucional de los últimos 30 años, Treinta y Tres 

seguirá sumido en esta oscuridad social, este franco deterioro 

progresivo de toda nuestra gente, y cada 5 años estaremos 

hablando de lo que no se hizo. 

En suma, nuestra propuesta es clara: una Intendencia ordenada 

institucionalmente, que tienda a una drástica reducción de 

cargos de confianza, con austeridad, al servicio de la gente, con 

sumo cuidado de los dineros públicos.                                                                                                                                                                    

Con funcionarios dignos, preparados, estimulados a progresar en 

su carrera, con estabilidad  laboral y sin persecuciones políticas. 

Con la máxima cantidad de presupuestados posibles.. 

Es fundamental que se retiren más funcionarios, de los que 

ingresarán. Algo que no se ha cumplido en anteriores retiros 

incentivados, hechos por blancos y frentistas. Por algo no ha 

disminuido el número total de los mismos.  
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 DESCENTRALIZACION- 

 Dando autonomía total  a las alcaldías de Vergara y Santa Clara, 

autonomía económica y política facilitaran sus vidas diarias. Y 

además recibirán total y constante apoyo del gobierno central 

independientemente del color político y persona del alcalde de 

turno.  

 SECRETARIO DE JUNTA LOCAL- 

Resaltar la figura del secretario de junta local de los poblados del 

interior que no tienen alcaldía, llevarla a una figura lo más 

cercano posible a la del acalde, para de esa forma ocuparnos 

más y mejor de los diferentes pueblos, que desde hace muchos 

años son los grandes olvidados por los diferentes gobiernos 

departamentales que han pasado (incluido un gobierno del FA). 

Seremos gobierno para todo el departamento. 

SOCIALIZACION DE LA GESTION MUNICIPAL 

 POLITICAS SOCIALES 

Ya fue explicitado al comienzo de este plan, el cambio sustancial 

que proponemos para la ayuda social que brinda la Intendencia, 

y que lamentablemente se ha prestado a clientelismo político. 

Mejorar el vinculo con el gobierno nacional, apenas asumamos 

invitaremos a nuestro presidente de la república a venir para 

mostrarle la realidad de primera mano y trabajar en forma 

coordinada, incluso en forma conjunta con los diferentes planes 

sociales actuales, y además le informaremos en forma periódica 

en que se gasta el aporte recibido del gobierno de turno.  Tengo 

una visión más social de una gestión municipal, que incluso va de 
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la mano de mi profesión, el médico es un servidor social, y eso 

quiero remarcarlo. 

En este aspecto cobrara vital importancia la oficina de desarrollo 

social, creemos que es fundamental incluir a las diferentes 

instituciones sociales del dpto. como ser las ONGs para trabajar 

en conjunto que participen activamente ya que considero son 

muy importantes. 

Es necesaria la creación de un Fondo de dinero destinado a la 

ayuda social de gente que tiene que trasladarse del 

departamento, generalmente por enfermedad, y no cuenta con 

los medios económicos suficientes. Es muy común que se 

autorice a estas personas a hacer una colecta pública a los 

efectos de juntar el dinero necesario, casi que autorizando la 

mendicidad. Obviamente debe ser tratado caso a caso, con un 

informe técnico correspondiente. 

Otro aspecto a controlar, es el de la gente en situación de calle, 

fundamentalmente cuando la situación climática es extrema. Es 

necesario contar con un local adecuado para la alimentación, 

aseo, contención. Así como además se prestara especial atención 

a la problemática de las víctimas de violencia en especial la 

domestica, necesitamos una participación más activa de nuestro 

gobierno departamental en estas problemáticas. 

Debe coordinarse efectivamente con organismos nacionales, por 

ej. MIDES, las acciones a realizar, para que los efectivamente los 

beneficiados sea la población de riesgo. 

Facilitaremos a las diferentes cooperativas de viviendas la 

adquisición de predios para la construcción, siguiendo una 

correcta política de ordenamiento territorial, y dando el impulso 
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necesario para que más vecinos hagan realidad su sueño del 

techo propio. 

TURISMO 

 Licitar paradores en lugares turísticos y promover parques de 

turismo aventura. No tenemos costas ni playas por lo que hay 

que explotar nuestra gran riqueza que es la naturaleza, la 

quebrada de los cuervos, nuestra mayor fuente turística, 

construyendo un hotel o posada que conserve la propuesta 

agreste, sin alterar la reserva nacional de fauna y flora pero que 

impulse un turismo aventura en 33. 

Treinta y Tres cuenta con muchas bellezas naturales y lugares 

con mayor o menor grado de desarrollo e infraestructura. 

Apuntando a esto, proponemos una mejora gradual en las 

comodidades a ofrecer a veraneantes y turistas. 

Es imprescindible lograr un aumento en la cantidad de cabañas, 

baños, parrilleros, etc, ya que el aumento progresivo de 

visitantes así lo amerita y lo hacen imprescindible. 

Hay que lograr un aumento sostenido en la construcción de 

cabañas en Charqueada y Quebrada de los Cuervos. 

Fundamental aumentar la batería de baños en el Parque del río 

Olimar, Quebrada de los Cuervos y Charqueada. 

Proponemos la creación de zona de Camping en lugares no 

explotados, como ser: Paso del Peludo, Villa Passano sobre 

margen del Olimar, margen oeste de Laguna de Arnaud. 

Inicialmente para tener un gasto contenido, funcionarán con 

parcelas, conexión de luz y agua potable. 
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Se realizará la construcción de una cabaña para el cuidador-

administrador. 

Cabe acotar que se hará un seguimiento en cuanto a la viabilidad 

de dichos camping para eventualmente levantarlos si en un 

plazo, de por ejemplo 3 años, son inviables. 

En otro orden de cosas, se trabajará en conjunto con 

emprendimientos privados, llámese estancias turísticas, chacras 

ecológicas, clubes de pesca, caza, etc, teniendo un relevamiento 

exacto de los ofrecimientos para ayudar a su promoción a nivel 

nacional. 

Hay que contar con un servicio de ómnibus que unan nuestra 

capital con Quebrada de los Cuervos, frecuencia que inicialmente 

puede ser 2 veces por semana, a los efectos de movilizar gente 

que no cuente con transporte propio. 

Hay que asegurarse mediante controles que los turistas cuenten 

con servicios básicos y esenciales, y que deben, salvo casos 

excepcionales, ser brindados por privados. 

Hay que optimizar el hecho de que  la inversión en publicidad a 

nivel nacional, esté acorde con la calidad y capacidad de 

respuesta en cuanto a tratar al visitante como se merece. 

CULTURA 

Se debe profundizar la visita a Treinta y Tres de espectáculos de 

teatro, exposiciones, danzas, etc, que tienen un público que los 

sigue y que puede seguir en aumento. 

El Carnaval, como expresión socio cultural debe ser revitalizado. 

Ha sufrido un franco deterioro y es fundamental un apoyo 
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económico y una programación a largo plazo. Pensamos que 

necesita un presupuesto fijo de dinero, todo el año, para mejorar 

su infraestructura y poder instalar la “sana competencia” entre 

agrupaciones y barrios. Ese dinero, surge perfectamente, de una 

porción del dinero ahorrado en cargos de confianza. Es 

importante que funcione en los barrios con tablados con 

espectáculos atractivos. 

Es importante impartir clases de pintura, manualidades, arte, 

teatro, que puedan funcionar en Centro de Barrio, de acuerdo a 

la demanda que se constate, es fundamental para el surgimiento 

de nuevos talentos. 

Hay que organizar talleres literarios, y promover la presencia de 

escritores. Asimismo organizar ferias del libro. La intendencia 

asimismo debe colaborar en la publicación de libros por nuevos 

escritores. 

Pensamos que el Festival de Folklore necesita un giro, un cambio 

que lo saque de la “chatura” en que se encuentra, reiterándose 

año a año la misma programación, cantando siempre los mismos 

y casi siempre los mismos temas. Es necesario, en alguno de sus 

días, internacionalizarlo, trayendo algún grupo de otro país que 

movilice más gente, que traiga más turistas, así como se hizo 

este 2015 con “los Nocheros”, pero no cantando un día, como 

por fuera del festival. 

Es necesario que en las licitaciones de los puestos de ventas, se 

incluya un puntaje extra para empresas o personas locales, es 

fundamental, más allá  del precio obtenido, es imposible aveces 

para empresas locales poder competir con empresas 

multinacionales o nacionales. 
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 EMBAJADOR DE 33 FRENTE AL MUNDO- 

 Facilitaremos inversiones en el departamento ofreciendo un 

”ambiente amigable” a las empresas de modo de generar 

fuentes de trabajo genuino y estable a nuestros jóvenes, 

mediante la exigencia fundamental de priorizar el trabajador 

local.  

Impulsaremos proyectos de nuestros jóvenes para que tengan la 

posibilidad de realizar sus sueños en sus pagos y no tengan que 

desplazarse a otros lugares por falta de oportunidades.                                                                                                                                      

CRECIMIENTO Y DESARROLLO 

Es sabido que nuestro departamento ostenta el triste lugar de 

ser uno de los más empobrecidos y con más desocupación del 

país. Asimismo de los más despoblados. 

Es fundamental el protagonismo de la Intendencia, a nivel 

nacional golpeando puertas de ministerios, embajadas, empresas 

privadas, etc, para lograr la radicación de empresas que generen 

mano de obra genuina. 

Esto debe ser contante y golpear más de una vez las puertas, una 

sola vez no basta, es fundamental hacer un seguimiento, casi que 

continuo, del tema, para que no caiga en el olvido y que Treinta y 

Tres sea tenido en cuenta en forma permanente. 

La creación de un Parque Industrial lo consideramos 

fundamental, ya que permite tener un sitio con la infraestructura 

necesaria, servicios, exoneraciones tributarias, etc, a los efectos 

de recibir empresas a instalarse. Formará parte de la promoción  

a los efectos antes mencionados. A nivel mundial y ni que hablar 

de Latinoamérica. 
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Es muy importante, dada nuestra ubicación geográfica, nuestra 

conexión comercial con Brasil, dado el enorme potencial 

económico y social allí existente. Es fundamental en este caso 

realizar las conexiones pertinentes y seguimiento antes 

mencionado. 

También nuestro apoyo continuará a emprendimientos, sobre 

todo cooperativos, que ya están funcionando, como por ejemplo 

la Cooperativa de Pescadores de Charqueada. 

En lo estrictamente local, es fundamental la organización de 

micro empresas, para que grupos de vecinos puedan desarrollar 

actividades de diversa índole. Es necesario contar con un FONDO 

ROTATORIO, con dinero proveniente del fondo para el desarrollo 

para las Intendencias, con la misión de apoyar económicamente 

a aquellos vecinos que no pueden, por diversos motivos, acceder 

al crédito bancario. Ese dinero prestado, sería devuelto a la 

comuna, mediante dinero en efectivo, en cuotas que serán 

pactadas teniendo en cuenta el poder contributivo de la persona, 

o mediante servicios que la Intendencia necesite, por ejemplo 

hortalizas para los comedores municipales. 

La Intendencia estará abierta a todo emprendimiento económico 

a desarrollar en el departamento, previo estudio de viabilidad 

del mismo.                                                                                                                                            

TRANSITO 

Ha sido palpable el deterioro en la situación del tránsito en estos 

últimos años, no solo medible por la cantidad de accidentes, sino 

que basta circular por la ciudad para darse cuenta de ello. 
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Es fundamental el orden, primero de los estacionamientos. Hay 

que crear nuevos estacionamientos de motos, más frecuentes, 

pero que después  sean respetados. 

Sigue dándose la situación de estacionamiento irregular de 

motos, fundamentalmente en el centro de la ciudad, ocupando 

parcialmente el lugar para estacionar los autos. 

El exceso de velocidad es un determinante fundamental a 

controlar. Factor determinante de accidentes. Es muy 

importante adquirir radares para puntos estratégicos de la 

ciudad. 

Creemos además que es tiempo de pensar en la dirección única 

de algunas calles (calles flechadas) como factor fundamental de 

ordenar el transito, y no solo la colocación de semáforos como 

forma fundamental de afrontar este problema. 

Van a tener que ingresar a la comuna más inspectores de 

tránsito, y con apoyo de la policía (policía de tránsito) realizar 

controles estrictos de alcoholemia, velocidad y cumplimiento de 

las reglas, fundamentalmente los fines de semana que es cuando 

se producen más accidentes. 

Una propuesta que hacemos es la de una campaña publicitaria, 

sostenida en el tiempo, que indique y recuerde reglas del 

tránsito básicas pero importantes. 

Hay que insistir mucho cuando se otorga la licencia de conducir, 

en cuanto no solo a la habilidad del solicitante sino el 

conocimiento de las reglas básicas del tránsito. 
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JUVENTUD 

Los jóvenes de nuestro departamento presentan graves 

problemas de estudios, en cuanto al porcentaje de ellos que 

pueden finalizarlos. Hay grave problemas en materias como 

matemáticas, física, etc, que sin una ayuda extra, como clases 

particulares, es muy difícil poder aprobarlas. Esto ha aumentado 

la brecha social entre los que pueden acceder a clases paralelas 

particulares y los que no lo pueden hacer. 

La Intendencia no puede ser ajena a esto, y planteamos que 

sean, en lo posible, contratados profesores de estas materias 

críticas, a los efectos de impartir clases en los barrios, que 

obviamente, van a tener varios alumnos por vez, pero lograr 

aunque sea un apoyo mínimo para tratar de disminuir la 

deserción en UTU y Secundaria. 

Hay que dinamizar la oficina de la juventud, que sea un 

verdadero motor para el desarrollo para los jóvenes. 

Planteamos la organización de un Festival de Rock, a realizarse 

una vez por año, en el Estadio Municipal, en fecha a convenir. 

SALUD 

La salud entendida como una prestación ofrecida por la 

Intendencia, pensamos que debe ser garantizada a nuestra 

población en las zonas en las cuáles no llega el Sistema Integrado 

de Salud. 

Actualmente la cobertura de Salud periférica y rural prestada por 

ASSE y el SISTEMA MUTUAL es muy escasa, lo que hace 

imprescindible fortalecer la red de POLICLINICAS MUNICIPALES. 
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Hay que evitar una superposición de servicios, donde la que 

termina pagando, es la población, por lo tanto esto obliga a una 

obligada coordinación de servicios. 

Pero somos conscientes, que al menos para este quinquenio, la 

consigna deberá ser MAS Y MEJORES POLICLINICAS 

MUNICIPALES, dadas las carencias antes mencionadas, 

fundamentalmente en ASSE.  

A la actual buena gestión le agregaremos la informatización de 

todas las policlínicas. 

Hay que potenciar la atención con el MOVIL ODONTOLOGICO  en 

los barrios y en las localidades del interior, que tan buen 

resultado a dado. 

Sabemos que hay una enorme carencia en la salud bucal de 

nuestra población. 

Como manera de financiar este gasto en salud, que no le 

correspondería pagar al contribuyente si ASSE y el Sistema 

privado cumplieran con el cometido que les corresponden, 

planteamos estudiar al menos a nivel Nacional que la Red de 

Policlínicas pueda ingresar al Sistema Nacional Integrado de 

Salud, para que, sin salir de la órbita de la Intendencia, poder 

Capitalizar y al menos recibir dinero por las prestaciones que 

hace. 

Con respecto al Seguro de Salud de los Empleados Municipales 

brindarle especial atención para impulsar las mejoras que los 

beneficiarios crean convenientes de modo de apuntar a una 

mejora en la calidad del servicio. 
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DEPORTES 

El tema deportes, será en nuestro gobierno, una prioridad 

departamental. 

Un cambio de mentalidad y de planificación nunca vistos. 

Partimos de la base que se realizará una presupuestación de 

todos los deportes, para que cada uno cuente con una partida de 

dinero mensual, que se adaptará de acuerdo a las necesidades 

de cada uno, caso a caso, pero que nos adelantamos a decir, 

dadas las reuniones que hemos mantenido con dirigentes de 

varios sectores, son cifras muy coherentes y nada difíciles de 

alcanzar. 

Destinaremos para el deporte, una inversión mensual, de aprox. 

entre 400.000 y 500.000 $U, a repartirse entre las diferentes 

disciplinas. Dinero este que se obtendrá no de aumento de 

impuestos, sino de la reducción de cargos de confianza antes 

explicitados. 

Existirá una coordinación realizada por la secretaría de deportes, 

cada 15 dias, entre todas las disciplinas involucradas (atletismo, 

basquetbol, vóley, automovilismo, futbol, etc.), donde se fijará 

un calendario anual, donde no haya superposición de 

actividades, se deberá incluir en la planificación al carnaval para 

que tampoco superponga sus actividades. 

La secretaría de deportes también mantendrá reuniones 

quincenales y después mensuales con cada uno de los deportes 

por separado para evaluación y eventual cambio de planes. 

Habrá una rendición de cuentas de los diferentes deportes dado 

que el dinero proveniente de la Intendencia es dinero público.. 
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Planteamos realizar un subsuelo donde se ubiquen vestuarios 

exclusivamente para jueces y los jugadores, que comuniquen con 

la cancha mediante un túnel, como en la mayoría de los estadios. 

Llegó la hora de construir dos tribunas en las cabeceras de las 

canchas, donde están actualmente los terraplenes, necesitamos 

más capacidad para poder traer cuadros que tengan 

convocatoria. 

Hay que descentralizar el futbol, es necesario integrar en 

verdaderos campeonatos departamentales al interior. 

Insistir y cooperar con los clubes e instituciones para crear 

escuelitas de futbol con un enfoque meramente formativo y 

descartar de plano el solo fin competitivo, en este aspecto es de 

vital importancia vincular a los padres, entusiastas en la materia 

y por supuesto a las autoridades.  

 Incentivar a nuestros niños y jóvenes a la práctica del deporte es 

fundamental como habito saludable y también como forma de 

combate a las drogas (flagelo que golpea fuerte a nuestra 

sociedad y que todos debemos ser participes en su combate). 

Se impone la construcción de un cartodromo, lo que no necesita 

destinar cifras muy altas, realizando parte de dicha obra 

mediante sponsors y auspiciantes, lo que le daría un impulso y 

dimensión diferente a un deporte que actualmente utiliza las 

calles de nuestra ciudad como circuito. 

Es de vital importancia el impulso de deportes en desarrollo, no 

solo como esparcimiento sino además como otra fuente más de 

trabajo y movilización de diferentes aparatos.  
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ERA DEL NUEVO RURALISMO- 

En los tiempos que corren la caminería rural es fundamental (se 

perdió la figura del tropero),   por lo que para el transporte de 

animales es indispensable el camino en buen estado. Debemos 

trabajar en conjunto con las diferentes empresas de cada zona, y 

por supuesto en forma coordinada con la asociación rural.  

El rápido acceso a las rutas nacionales de la forestación y los 

granos es de vital importancia. 

Se trabajara en continuo contacto con las asociaciones rurales. 

TRANSPARENCIA- 

Apenas asumamos realizaremos una auditoria para saber cómo y 

dónde comenzamos. 

Apuntando a garantizar una gestión honesta y transparente 

periódicamente informaremos a la población en que gastamos su 

contribución. Queremos realizar una buena gestión y de puertas 

abiertas, el vecino olimareño tiene el derecho a saber cómo y en 

que se gastan sus aportes.  Se informara mediante los medios de 

comunicación locales y además por la página web municipal. 

GESTION- 

Creemos que podemos mejorar y mucho, la apática gestión 

actual que nos deja una ciudad deslucida y  en decadencia. 

Se pondrán especial énfasis en la concreción de un shoping-

terminal de ómnibus. 

Peatonal o espacio acorde para los vendedores ambulantes de la 

calle Manuel Oribe. 
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 Nuestro programa es abierto, nuestra gestión será a puertas 

abiertas. 

Nos reuniremos periódicamente y directamente con los 

directores, en consejo y sin mandos medios. 

Buscaremos para cada área a la persona más preparada sin 

importar sectores ni partidos políticos, priorizaremos siempre a 

nuestro pueblo antes que las personas o los partidos.  

 

NUESTRO PENSAMIENTO ES QUE UN INTENDENTE 

DEBE SER REALMENTE UN SERVIDOR SOCIAL. 
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PLAN  DE  GOBIERNO MUNICIPAL 
                                                       (PERIODO 2015-2020) 

 

LISTA 2005 

 

PARTIDO COLORADO 

 

 

TREINTA Y TRES 
 

 

 

 

                                         MAYO DE 2015 


